



FDP-Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

An die
Vorsitzende des Kreistages

Darmstadt, den 22.08.2023

Sehr geehrte Frau Wucherpfennig,
wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des
Kreistages zu nehmen:

Antrag: Einführung des „Emergency Eye“-Systems

Der Kreistag möge beschließen:

Der Landkreis beteiligt sich am Rettungssystem „Emergency Eye“.

Begründung:

Der Landkreis Odenwald und andere Landkreise in Hessen beteiligen sich am Notrufsystem Emergency-Eye und können bereits gute Akzeptanz vermelden. Mit dem „Notfallauge“ können unmittelbare Zeugen von Unfällen oder verletzten Personen per Handy-Notruf 112 Alarm aussenden, der dann von der zuständigen Leitstelle direkt verortet werden kann. Damit können Rettungszeiten verkürzt und Leben gerettet werden.

gez. Prof. Dr. Ingo Jeromin

FDP-Kreistagsfraktion

fdR

Dr. Albrecht Achilles
Parl. Geschäftsführer